



MISIÓN Y VISIÓN

Misión

El Doctorado en Ciencias en Ingeniería formará recursos humanos independientes, con LGAC propias y definidas, con capacidad para dirigir y formar grupos de investigación orientados al análisis de procesos en ingeniería, sistemas energéticos y nanotecnología que permitan la solución de problemas mediante la generación de conocimiento y la aplicación de tecnología de vanguardia.

Visión 2018

Para el 2018, el Doctorado en Ciencias en Ingeniería cumplirá con los indicadores de calidad para su permanencia en el PNPC, a través de la formación de Doctores en Ciencias en Ingeniería con sólidas bases científico-tecnológicas, responsables, íntegros y comprometidos con el medioambiente, que a través de la flexibilidad curricular y la mejora continua tanto de los planes de estudio como de la planta académica podrá adaptarse a las necesidades emergentes regionales, nacionales e internacionales y afrontar exitosamente los retos que implican la satisfacción de las mismas.